

SENSIBILISATION POUR VOLER AU SECOURS DE L'ISDR MBEO



En vacances depuis le 06/08/11 au bord de la mer en Bretagne-sud (France), je retrouve mes anciens paroissiens et des vacanciers que je sensibilise pour voler au secours de l'ISDR/MBEO.

- Parrainage individuel des étudiants
- Soirées-solidarité avec pots d'amitié pour financer quelques petits projets, notamment celui de doter l'ISDR des kits solaires afin de profiter au maximum de la connexion internet satellitaire.
- Contacts pour jumelage et prise en charge pour formation technique...

Sur les photos, on passe de l'agréable à l'utile. Ballade au bord de la mer en semaine et distribution de tracts à la sortie des messes pour solliciter le parrainage.

Retour à Kinshasa le 09 sept 2011 et rentrée académique le 15 octobre 2011.

Abbé David Nomanyath
DG, ISDR/MBEO en Vacances.



